

## REUNION 30\_04\_2024

Se incluye en la información previa a la misma a Francho (Patrocinio), Sergio (competiciones) y Víctor (selecciones) y Alex-Juan (CTA) ya que hay temas que les conciernen.

### TEMAS

#### SUPERFINALES 1 DE JUNIO

Se ha enviado el protocolo de organización técnica a Competiciones para su reenvío a los clubes. Se ha cursado invitación por correo electrónico a:  
CSD – CAM – Ayuntamientos (ver doc)

Tenemos que avanzar en los puestos a cubrir:

- Mesa anotación mas recoge pelotas (los equipos participantes como ya hemos decidido) (ya enviado documento de organización a clubes)
- Atención invitados - aquí si que tenemos que ser nosotros (y en esto hago amplio el nosotros a todos los que somos en la Junta y con funciones en la AEUF) Francho se ocupa de las invitaciones “comerciales” y yo de las “políticas” (ya enviado un primer grupo, adjunto doc).

También ambos o si alguno considera o conoce a alguien que crea debemos invitar pues que nos lo diga y se incluye.

- **Speaker y audio - esto es algo a cubrir**
- **Foto video redes - esto es algo a cubrir**
- **Montaje y desmontaje- esto es algo a cubrir** - hemos pedido el poder hacer el marcaje del campo no el viernes anterior (ya que hasta tarde hay actividades) sino cualquier otro día antes de la fecha en otro momento que se pueda.
- **Rink y porterías - Cúal se lleva?**
  
- **Trofeos-** ya tratado con Sergio y se encarga de los trofeos, A falta de que ocurre con MVPs y árbitros en espera de lo que nos diga Francho.
- **Lo que si tenemos que situar en los protocolos (ya están en los descansos de femenina y Oro) es como hacemos entregas de los trofeos a las ligas infantiles.**
- **Materiales necesarios** - Se necesita algo de material que me puedo encargar de comprarlo.

**MVP jugadores** - Francho lo incluye en su campaña de comercialización y estamos a sus instrucciones

**Árbitros** - Francho lo incluye en su campaña de comercialización y estamos a sus instrucciones

**Cinta señalización suelo** - Tiene que ser de vinilo. Puedo encargarme.

**Bolas** - Se las pido a Magnus.

**Agua** - ... para los que están en la mesa, invitados, etc...

También debemos aprobar unas dietas a las personas que organizan/trabajan en estos eventos.

Por parte de Patrocinio se informa del estado de sus negociaciones:

Se está presentando la idea de que se hagan cargo de los premios una empresa. Tiene contactos con alguna empresa que se definiría en la próxima semana.

Hay alguna participación más pero aún por definir en detalle: Volvo – Flexicar – Costco – Bizum – Coca Cola –

Se está contactando con algunas personalidades VIP que asistan al evento.

Se plantea una reunión específica sobre este tema el 10 de mayo 17:45 – 18:30

### Reunión "Grupo de desarrollo"

Se ha fijado una reunión online para el próximo 7 de mayo abierta a todo el grupo de trabajo.

Se ha enviado al grupo de trabajo los últimos documentos.

Se planifica una reunión con el coordinador IFF.

### Mundial 3vs3

Se ha entregado la ropa. Sigue pendiente la cuestión de la ropa sin entregar de la masculina. Se ha enviado toda la información disponible a ambos equipos y se les ha citado para el Technical Meeting además de horarios de entrenamientos y partidos.

### Selecciones

Sigue faltando de recoger toda la ropa correspondiente al Clasificatorio masculino de Enero y alguna ha llegado en buenas condiciones.

Info sobre Europowers sub19 y femenino

Info sobre Clasificatorios

No ha llegado información al respecto aún.

### Reunion Andalucía – Castilla León

Se ha mantenido una reunión con representantes de clubes de Andalucía y de Castilla León con motivo del Torneo de Almodovar.

La situación en Córdoba es muy buena y se está creciendo. Necesitaría conseguir acceso a material para promoción.

La situación en Almodovar es mas pequeña pero dispone del apoyo de los responsables de deportes.

Se estudian formas de colaboración con clubes para darles contenido en temas de competición.

### Solicitud de Granada de un de Floorball adaptado (Cpto de Discapacitados)

Se va a llamar a Fran (responsable del evento) para explicarle la situación y en como podemos articularlo.

### Otras cuestiones:

### Reuniones IFF

Se informa sobre todo lo tratado en las reuniones de este fin de semana en IFF. Ver docs. adjuntos

### OPENBANK

Estamos a la espera de entrega de la que creemos es la última documentación para poder activar la firma de Juan P en la cuenta.

### **INFORME COMITÉ COMPETICIÓN**

Se adjuntan dos informes del Comité de Competición, así como la respuesta recibida a uno de ellos.

Se convoca al Comité de Apelación para que se pronuncie al respecto.

Planteamos ya tener en agenda la preparación de la Asamblea de Junio con lo que se va a tratar, informes, etc.. así como el plan de la próxima temporada